

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,5,17

NO.6

不審者対応訓練を行いました

5月12日(水)2校時に、龍峯駐在所の坂本様をお招きして、「不審者対応訓練」を行いました。

今から20年前の平成13年に、大阪府の小学校に不審者が侵入し、尊い児童の命や教職員が犠牲になった事件は、記憶に新しいことと思います。

あのような痛ましい事件を二度と起こさせない(子供たちの命を守る)ために、校内に不審者が侵入したという想定で、対応訓練を行いました。

訓練では、実際に、不審者役の職員が校舎内に侵入したことを受け、「いかに子供たちを迅速に避難させるか」「いかに不審者を子供たちに近づけないようにするか」、「いかに教職員の連携をよくするか」等を念頭に行動しました。

そして、その様子を坂本様に観ていただき、ご助言等をいただきました。「(職員に)不審者を見極められるよう普段から意識を高めてほしい。」「不審者と思われるときはすぐ110番してほしい。」「子供たちを避難させる際は、特に不審者の居場所を知らせる声の連携を大切にほしい。」などいただいたご助言をもとに、今後対応し、子供たちの命を守っていきます。

地域での見守りもよろしくお願いいたします。不審者の特徴として、あいさつを返さないなどがあるそうです。



芋植え準備をしていただきました

5月12日(水)の午後、地域にお住まいの福嶋様ご夫妻と下川様に、1・2・3年生が行う芋植えの準備をしていただきました。

先日行っていたいた除草作業に続き、本日は、畑を耕し作った畝にマルチをかける作業をしていただきました。

例年よりも早いと予想されている梅雨入りの前に作業を済ませようと、急きよ予定を変更し来校されたことに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

子供たちは、今後予定している芋苗の植え付けや芋の生長の観察、除草などの作業、芋の収穫などの体験を通して、食物の大切さや勤労の尊さなどを得ることと思います。また、地域の方々へ感謝する心と共に地域を愛する心も育つことと思います。



※学校ホームページに本紙のカラー版の他、子供たちの様子や行事予定など、様々な情報を掲載していますのでご覧ください。 [龍峯小学校](#) でご検索ください。